
 
 

 

 

            

ordentliche Mitgliederversammlung 

des Karneval Ausschuss Gemütlichkeit Ossenberg e.V. 

vom 02.05.2022 

 

Sitzungsprotokoll 

 
Sitzungsort:  Gaststätte  „Paullis“ am Ossenberger Sportplatz  

Teilnehmer:  22 (siehe Teilnehmerliste) 

Dauer:  19:05 Uhr – 19:40 Uhr 

Leitung:  Mike Stief 

Protokoll:  Angelika Stief 

 

Top 1:  Begrüßung , Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Der Präsident Mike Stief begrüßte die Sitzungsteilnehmer. 

 

Die Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung war gegeben, da die Einladung 

entsprechend der Satzung erfolgte.  

 

Alle Anwesenden erhoben sich, um den verstorbenen Mitgliedern des KAG Ossenberg sowie 

den vielen Toten im Ukrainekrieg zu gedenken. 

 

Top 2: Verlesen und Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 

2021 

 

Mike Stief  teilte der Versammlung mit, dass auf ein Verlesen des Protokolls verzichtet 

werden kann, da nach §12.10 der Vereinssatzung nur über die Beschlüsse der 

Mitgliederversammlung ein Protokoll aufzunehmen ist, das vom Versammlungsleiter und 

vom Protokollführer zu unterzeichnen ist. Ein Verlesen des Protokolls und seine 

Genehmigung sind in der Satzung nicht vorgesehen.  

 

Bei der anschließenden Abstimmung sprach sich die Versammlung einstimmig dafür aus, auf 

ein Verlesen zu verzichten. Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt.  

 

Top 3:  Bericht des Präsidenten 

 

In einem kurzen Rückblick erinnerte Mike Stief an die Session 2020/2021 mit Prinzessin 

Angi und Kinderprinzessin Sophia.  

 

Das Sommerfest wurde gut angenommen und auch auswärtige Vereine konnten wir an diesem 

Tag begrüßen.  
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Die Proklamation der Prinzessinnen fand in der Gaststätte „too Hoop“ in Alpsray statt, da in 

Ossenberg leider keine geeigneten Räumlichkeiten zur Verfügung standen. 

 

Nach der Prinzenproklamation mussten wegen der Corona-Pandemie mit immer weiter 

steigenden Infektionszahlen alle in Aussicht gestellten Veranstaltungen des KAG Ossenberg 

abgesagt werden. 

 

Nach einem einstimmigen Vorstandsbeschluss bleiben beide Prinzessinnen für eine weitere 

Session im Amt. 

 

Top 4:  Bericht der Schatzmeisterin 

 

Regina Utech legte einen umfassenden Kassenbericht vor. 

Der Kassenstand auf den Girokonten betrug zum 31.12.2021 10.971,00 Euro.  

 

Top 5:  Bericht  Vereinsjugendwartin 

 

Anika Grumet berichtete zunächst über die Aktivitäten des vergangenen Jahres. Es wurde ein 

Ausflug in die  Jugendherberge nach Hinsbeck gemacht, sowie das Mad Masters besucht. 

Ebenso beteiligten sich immer wieder einzelne Tanzgarden an unterschiedlichen Aktionen auf 

dem Ossenberger Wochenmarkt. 

 

Zu Beginn des Jahres 2021 beteiligte sich die Jugendabteilung an der Aktion „VereinsLiebe“ 

der Volksbank Niederrhein und  Mitte November schrieb der Kreissportbund Wesel  einen 

Wettbewerb für seine Mitgliedsvereine im Bereich „Kreativität und Ideenreichtum“ aus, an 

dem sich auch der KAG Ossenberg beteiligte. 

 

Aktuell hat die Jugendabteilung drei Tanzgarden und ein neues Duo, das gerade dabei ist, sich 

einzutanzen. 

 

Nach den Osterferien wurde wieder mit dem Tanztraining begonnen. Die Red Diamonds 

haben sich aufgelöst, da einigen Tänzerinnen aufgrund ihrer Ausbildung die Zeit für das 

Training fehlt. Sie bleiben aber weiterhin im Verein und möchten auch zukünftig die 

Tollitäten begleiten. Ebenso werden die La Luna die Tollitäten tatkräftig unterstützen.  

Bei Einnahmen von 1800,00 EUR  wurden Ausgaben von 1700,00 EUR für neue Uniformen, 

Ausflüge und Weihnachtsgeschenke verbucht. 

 

Top 6:  Bericht der Kassenprüfer  

 

Die Kasse wurde von Karl Caniels und Ludger Opgenorth  geprüft. Nach Aussage von Ludger 

Opgenorth gab es keinerlei Beanstandungen. Alle Einnahmen und Ausgaben waren 

ordnungsgemäß verbucht. 

 

Top 7:  Entlastung des Vorstandes 

 

Auf Antrag von Ludger Opgenorth  wurde der Vorstand einstimmig entlastet. 

 

Top 8:  Session 2022/2023 

 

Die Termine für die Session 2022/2023 sind bereits geplant und können auf der Homepage 

nachgelesen werden. Das  Sommerfest soll am 03.09.2022 stattfinden, wobei  noch geklärt 

werden muss, ob es wieder auf dem Sportplatz oder auf dem Festplatz stattfinden soll. Da 
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keine  Proklamation stattfinden wird, soll alternativ der Karnevalsauftakt gefeiert werden. 

Hier ist aber weder das Datum noch die Örtlichkeit genannt worden.  

 

Für unsere Zeltveranstaltungen müssen wir noch auf die Rückantwort unseres Zeltwirtes 

warten, ob zu den von uns geplanten Zeiten das Zelt zur Verfügung steht oder sie eventuell 

um eine Woche verschoben werden müssen. 

 

Auch der Bunte Nachmittag soll wieder stattfinden.  Da uns aber in Ossenberg keine Räume 

zur Verfügung stehen, werden wir wohl auf andere Ortsteile in Rheinberg ausweichen 

müssen. 

 

Top 9:  Anträge 

 

Anträge zur Tagesordnung sind beim Präsidenten nicht eingegangen. 

 

Top 10: Anfragen und Verschiedenes 

 

./. 

 

Rheinberg 03.05.2022 

 

 

 
- Mike Stief -                                                                                       - Angelika Stief - 

   Präsident                                                                                            Protokollführerin 

 

 

 

 


